

LUIS ALMONACID AVENDAÑO,
ABOGADO, AUDITOR INTERNO CFT DE MAGALLANES

Crece, fórmate y Transforma tu futuro

Los CFT estatales son Instituciones de Educación Superior creados por la Ley N° 20.910, con personalidad jurídica de derecho público, autónomas, funcionalmente descentralizadas, con patrimonio propio y cuyo fin es la formación de técnicos de nivel superior, con énfasis en la calidad de la educación técnica y en mejorar la empleabilidad de las personas a través de trayectorias laborales de alta calificación, fortaleciendo así su formación e inserción en el ámbito social y regional.

Se trata de instituciones estatales cuya finalidad es el desarrollo material y social sostenido, sustentable y equitativo de sus respectivas regiones, colaborando con el fomento de la competitividad y productividad de estas. Asimismo, deben contribuir a la diversificación de la matriz productiva, favoreciendo la industrialización y agregación de valor, además del desarrollo espiritual y material de las personas, con sentido ético y de solidaridad social, respetuosas del medio ambiente y de los derechos humanos (arts. 1° y 3°, Ley N° 20.910).

Si bien es cierto, la creación del CFT de Magallanes en la comuna de Porvenir apunta a la necesidad de descentralizar y democratizar el conocimiento dentro de la región, estableciendo una oferta académica pertinente al contexto laboral del territorio, hoy asume nuevamente el desafío de convocar nuevos estudiantes que deseen aspirar a obtener un título técnico profesional que los habilite para su adecuada inserción en el mercado laboral.

De esta manera, el CFT de Magallanes te permite crecer, entregando herramientas para obtener conocimientos especializados en diversas áreas del conocimiento, con una infraestructura adecuada y un equipamiento tecnológico de primer nivel.

Asimismo, invitamos a formarte en la casa de estudios estatal más austral del país con un cuerpo docente ejemplar que prepara a los técnicos profesionales del futuro, comprometidos con la calidad, el desarrollo regional y la responsabilidad social, con énfasis en la innovación en la forma de resolver problemas del entorno.

Finalmente, la formación del CFT permite transformar cientos de proyectos de vidas de jóvenes y trabajadores que buscan un título técnico que los prepare para enfrentar los desafíos tecnológicos que posee el país y el mundo.

Por todos estos motivos, invitamos a quienes deseen potenciar su futuro, siendo protagonistas del cambio tecnológico, comercial y logístico que está viviendo nuestra región, a formar parte de nuestra institución, para obtener una educación técnico profesional de calidad, con opciones de optar a la gratuidad y demás beneficios estudiantiles, además nuestra matrícula es sin costo.